## **SPORTS**

sport.union@sonapresse.com

## Arts martiaux : Christelle Barbot à la conquête de la ceinture mondiale de K1 Rules

Willy NDONG Libreville/ Gabon

HRISTELLE Barbot est née à Nîmes (France) den 1986 d'un père français et d'une mère gabonaise originaire de Kango. Au Gabon, son nom est peu connu. Mais en Europe, précisément dans le milieu du full-contact et du kick-boxing, elle est une référence. Son palmarès en dit d'ailleurs long : vice-championne intercontinentale WKN en 2022, championne d'Europe (2021) K1 WKN, vice-championne de France pro K1 en 2016, vainqueur de la Coupe de France de full en 2011 et 2014..., le palmarès est élogieux.

À 37 ans, celle qui a commencé réellement sa carrière sportive à l'âge de 20 ans court encore après trois challenges : remporter le 16 mai prochain à Paris la ceinture mondiale en K1 Rules, discipline qui s'apparente au kick-boxing, mais également le 18 mars prochain la ceinture européenne de la même discipline. Et, enfin, réaliser ce rêve si cher : ouvrir une académie de Sports au Gabon "afin de donner l'opportunité aux Gabonais de devenir des champions ", indique-t-elle.

Son programme de préparation débute le 25 janvier. Avec le soutien de son compagnon Michaël Garnier.

" J'ai trois objectifs à atteindre. Remporter les deux ceintures mondiale et européenne et investir au Gabon dans le domaine du sport et de l'immobilier. Ma mère est originaire de Kango. Malheureusement, elle est décédée il y a quatre ans. Je viens donc reprendre le flambeau. Il est important pour moi de ne pas couper les liens avec la mère patrie qu'est le Gabon. J'ai un projet immobilier à développer au Gabon. Et surtout la mise en place d'une académie de sports moderne où chaque jeune Gabonais aura l'opportunité de



Christelle Barbot lors de son passage à L'Union.

briller et tenter, pourquoi pas, une carrière professionnelle. Aussi faire le tour des établissements scolaires pour sensibiliser la jeunesse sur la nécessité d'allier sport et études ", renseigne la fonctionnaire de la police ferroviaire à Paris. Cette dernière peut toujours compter sur son compagnon.

" Je soutiens à fond les projets de Christelle. Je sais comment c'est contraignant la vie d'une sportive de haut niveau. Je sais comment elle veut rendre fière sa maman en réalisant ce projet de s'investir pour la jeunesse gabonaise. Et je suis de tout cœur avec elle", assure Michaël Garnier.

## Nécrologie: les hommages de la Fifa à Alain Da Costa

J.A.L Libreville/Gabon

AR une correspondance adressée, le 18 janvier écoulé, depuis Zurich≰ (Suisse) au président de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), Pierre-Alain Mounguengui, et signée de son président Gianni Infantino, la Fifa salue la mémoire d'Alain Da Costa Soares, mort à l'âge de 87 ans.

" C'est avec une grande tristesse et émotion que j'ai appris le décès de l'ancien sélectionneur national et grande figure du football gabonais Alain Da Costa Soares", a notamment écrit le numéro un de l'instance faîtière du football mondial. Avant de saluer " la légende du football gabonais. L'homme de conviction, discret, pondéré, ayant permis au Gabon d'écrire les plus belles pages de son histoire."

"Sa passion exemplaire, sa



Alain Da Costa Soares.

personnalité, sa bienveillance et son affection ne seront pas oubliées ", a-t-il ajouté. Terminant par des condoléances à la Fégafoot, à la famille et aux amis de celui qui restera le premier technicien gabonais à remporter un trophée international avec la sélection fanion du Gabon et à qualifier cette dernière pour un quart de finale de Coupe d'Afrique des nations.

